

FRENTE POLÍTICOS

1. Pulso firme. Gabriel García, controversial director del Registro Estatal del Transporte del Estado de México, verá la puerta de salida por la “pérdida de confianza” en su gestión. **Daniel Sibaja**, secretario de Movilidad, no se anda con titubeos. Combatir las mafias del transporte no es un juego y **Sibaja** lo sabe. Por eso, cualquier sombra de corrupción, como la que persigue a **García**, es inaceptable. Mientras los transportistas irregulares se preparan para patear y lanzar pintas contra la gobernadora y **Sibaja**, queda claro que la limpieza del sector va en serio. Sin concesiones. La prioridad son los usuarios... y esto es sólo el comienzo.

2. Imparable. Isaac Montoya no pierde tiempo y marca el ritmo en Naucalpan. Con una Arena Naucalpan repleta, cerró su ciclo como diputado local y estableció que su gobierno, que arranca el 1 de enero de 2025, viene a poner orden. Su prioridad será la seguridad pública para frenar la delincuencia, porque los naucalpenses ya no aguantan más. Pero no se queda ahí; apuesta fuerte por la movilidad, con proyectos ambiciosos como el Mexicable, el Tren Ligerero y una nueva línea del Mexibús. Promete un gobierno justo, próspero y cercano. Naucalpan no volverá a ser la misma. **Montoya** viene con todo.

3. Colapso. Cuauhtémoc Blanco deja Morelos hundido en una espiral de violencia que parece no tener fin. Los números hablan por sí solos: 907 asesinatos en lo que va de 2024 y un agosto que cerró con 74 homicidios. Este fin de semana, 11 personas fueron brutalmente asesinadas, dejando claro que la inseguridad está fuera de control. Morelos, bajo la gubernatura de **Blanco**, se ha convertido en un escenario de horror, con cuerpos mutilados, ejecuciones y un clima de terror que no cesa. Mientras el exfutbolista se prepara para lo que sigue, los morelenses siguen contando sus muertos. Triste legado de quien, con el fútbol, sí daba felicidad.

4. Tándem estratégico. Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, y **Omar García Harfuch**, próximo secretario de Seguridad, unen fuerzas para enfrentar el desafío en la entidad. En su encuentro, la gobernadora delineó los ejes de una estrategia integral que promete ser frontal y efectiva. Con **García Harfuch** al frente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, bajo el gobierno de **Claudia Sheinbaum**, se espera una coordinación sin precedentes para pacificar un estado asolado por la violencia. La meta es ambiciosa: lograr que cada familia en Guerrero viva en paz. Este dúo parece dispuesto a dar la batalla que tanto se necesita.

5. Multifacético. Entre los funcionarios que alistan su llegada al gabinete de **Claudia Sheinbaum**, futura presidenta de México, hay un nombre que llama profundamente la atención, **Mario Delgado**. En esta recta final del proceso de transición, el líder partidista mejor librado en los recientes procesos electorales se prepara para recibir la Secretaría de Educación, con disciplina y orden; pero, a la vez, se multiplica y no deja de lado su labor como líder nacional de Morena. Operar en la dualidad de cargos de alta responsabilidad no es tarea para cualquiera. Va por una recepción impecable en la SEP, pues la gestión exitosa como presidente del partido ya la tiene. Deja a Morena en lo más alto del top. Y **Delgado** va por más.

